

JUMELAGE - MONSCHAU

7869

juillet 2016

Ils parcourent 900 kilomètres à vélo, jusqu'en Allemagne

24/7/2016



Le voyage est réalisé dans le cadre du 40^e anniversaire du jumelage entre les deux villes amies, Bourg-Saint-Andéol et Monschau.

Lundi matin, les courageux cyclistes de l'Ucam (union cycliste de l'Ardèche méridionale) et du comité de jumelage avaient rendez-vous à la gare pour un long voyage jusqu'à Monschau. Ce voyage est réalisé dans

le cadre du 40^e anniversaire du jumelage entre les deux villes amies, Bourg-Saint-Andéol et Monschau, en Allemagne. Les sportifs vont parcourir 900 kilomètres au cours de ces quatre jours et arriveront jeudi soir en mé-

me temps qu'une grande délégation française, qui elle, partira en bus jeudi matin. Sur place, les festivités sont programmées avec les cérémonies officielles, les visites et bien sûr les repas amicaux.

